

Rat beschloss auf Antrag der FDP-Stadtratsfraktion Einwohnerfragestunden im nächsten Jahr

Auf Antrag der FDP-Stadtratsfraktion beschloss der Rat in seiner Sitzung am 10. Dezember einstimmig, dass in den Ratssitzungen am 25.02. und 03.11.16 Einwohnerfragestunden stattfinden. Im Bedarfsfall soll eine weitere Einwohnerfragestunde am 02.06. stattfinden.

Zur Vorbereitung der Einwohnerfragestunden werden die Bürger gebeten, spätestens 14 Tage vor dem Sitzungstermin ihre Fragen schriftlich an die Verwaltung zu richten. Die Fragen werden den Fraktionen zur Kenntnis gebracht und in der Ratssitzung mündlich beantwortet. Die Fragesteller haben die Möglichkeit, in der Sitzung zwei Zusatzfragen zu stellen. Den Fraktionen wird Gelegenheit gegeben, zu den Fragen und Antworten eine Stellungnahme abzugeben.

"Die Einwohnerfragestunden haben sich in den Stadtbezirken bewährt. Wir freuen uns deshalb, dass nunmehr auch im kommenden Jahr der Rat Einwohnerfragestunden durchführt, nachdem die letzte im ersten Halbjahr 2015 stattgefunden hatte", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann.